

Assemblée générale de la Section de Marseille et du sud-est de la Chambre de commerce suisse en France : (14 mars 1933)

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Revue économique franco-suisse**

Band (Jahr): **13 (1933)**

Heft 5

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

de la Section de Marseille et du Sud-Est de la Chambre de Commerce Suisse en France

(14 mars 1933)

Rapport du Comité

Messieurs,

Vous avez été convoqués aujourd'hui en Assemblée générale pour entendre notre rapport sur la marche de notre section durant l'exercice qui vient de s'écouler.

Nous profitons de l'occasion qui nous est offerte pour vous souhaiter à tous une cordiale bienvenue et vous appeler à l'aide pour le recrutement de nouveaux membres.

Notre section a été durement éprouvée l'année dernière par le décès de notre dévoué Président, M. H. Sigg, membre fondateur, de M. P. Leuba, ancien Consul de Suisse à Marseille, promoteur de la fondation de notre section, de MM. R. Hagenbuch et R. Weiss, membres assidus.

Au 1^{er} janvier 1932, notre section comprenait 78 membres; elle en compte aujourd'hui 76, se répartissant comme suit :

1	—	membre honoraire;
4	—	effectifs-fondateurs;
1	—	adhérent-fondateur;
46	—	effectifs;
24	—	adhérents.

—
76

Nous avons enregistré :

5	admissions;
3	décès;
4	radiations.

L'activité de notre section, pendant l'année écoulée, s'est bornée, comme d'ordinaire, à répondre aux demandes de renseignements commerciaux qui lui ont été adressées, à tenter de développer les relations entre ses adhérents et les commerçants ou industriels établis en Suisse.

Malheureusement les difficultés économiques de toutes sortes qui paralysent les affaires en cette période de crise, ont considérablement ralenti et gêné notre tâche.

Nous avons eu le plaisir de recevoir, le 11 octobre dernier, M. Ferdinand Dobler, Président de

notre Chambre de Commerce à Paris, qui, au cours d'une intéressante causerie, a bien voulu rechercher les éléments qui pourraient nous permettre d'élargir notre champ d'action et de remédier, dans la mesure du possible, aux difficultés de la situation commerciale et économique actuelle.

La Chambre de Commerce Suisse en France a envisagé également le développement des relations entre la Suisse et l'Afrique du Nord avec le projet d'y créer un groupement autonome qui, grâce aux rapports étroits de cette contrée avec le port de Marseille, amènerait à notre section une recrudescence de transactions dont l'importance ne vous échappe pas.

D'accord avec notre Conseil, il a envisagé même la réorganisation de notre secrétariat, afin de nous mettre en mesure d'étudier à fond les questions économiques, leurs causes, leurs effets et leur solution possible dans les limites que nous avons assumées.

Notre Chambre de Commerce Suisse de Paris a bien voulu nous promettre son appui financier pour que cette réorganisation, qui nous entraînerait à de nouvelles dépenses, ne reste pas à la charge de notre section, et nous l'en remercions très sincèrement.

Nous remercions aussi tous les membres de notre Groupe qui ne nous ont jamais marchandé leur concours; nous les prions de se joindre à nous pour exprimer notre gratitude à tous ceux qui nous ont accordé leur appui, nous ont prodigué leurs conseils; pour remercier enfin notre secrétaire dont l'assiduité, la bonne volonté et le zèle ont été au-dessus de tout éloge.

Nous souhaitons vivement nous retrouver toujours nombreux à ce déjeuner mensuel qui revêt de plus en plus un caractère amical et où peuvent se resserrer les liens de sympathie tant entre nous qu'avec les milieux franco-suisse.

Le Président de la Section :

Louis BOVER.